

笑顔の2022年へ、そして春へ!!



すでに進路決定確認書を提出したことだと思います。来年の春から始まる新しい生活、その先の将来のことなど…家族と話し合って決められましたか？

一番のポイントは、『自分で決められましたか？』です。自分で決めたのなら、誰のせいにもできません。逃げることは出来ません。14・15歳の皆が通らなければならない道なのです。

ここから約2ヶ月半は自分自身との勝負です。『敵は誰ですか？自分です。』です。初詣に行って、神様（仏様）頼みをするのも大切（？）ですが、結局は「あ・な・た」だいですよ。今年のクリスマス、そしてお正月も気分転換程度にして春に明るく笑えるように、時を大切にしましょう！

公立前期受験希望者には、前回と同様12月時点での全市の確認書による公立高校（普通科）の倍率が1月に発表されます。前期願書をお渡しする時に「前期志願校確認書」も配布します。もし変更がある場合はその確認書を願書と一緒に提出することで、最終変更は可能です。

再度、Web出願について

前号でも、掲載しましたがWeb出願の私立高校を希望される場合は、冬休み中にマイページの作成、必要事項の入力をお願いします。特に英検や漢検などの資格が、入試時の加点につながる高校は忘れずに入力してください。なお出願時に資格証明書のコピーの提出を求められますので、準備をしておいてください。プリントアウトしたシートを1月6日（木）までに担任まで提出すること。決定届提出後なら年内でもOKです。

※点検が済み、受験料の納入してもらうまで願書そのもののプリントアウトは出来ません。

受験生、何より健康が一番！

受験の時期はコロナはもちろん、普通の風邪にインフルエンザやノロウイルスとの戦いです。この大切な時に、寝込むようなことがあっては大変です。予防注射も有効でしあうが、それより「手洗い」と「うがい」が一番の対策です。もう一つは、事故や不注意による「ケガも」心配です。こんな時に利き腕を骨折なんかしたら…。好きで病気やケガをする人はいません、ご用心。



お知らせ！

推薦委員会が開かれます！

三者懇談での内容や進路希望確認書を下に本日、推薦委員会が開かれます。

その結果をお知らせするために、推薦受験希望者は、明日の終学活後に会議室（本館3階）に集合となります。

なお、推薦受験が決定した者については、作文課題が課せられます。

提出は1月6日（木）厳守です！